

Komm.ONE

Kommunen auf dem Weg zu SAP S/4HANA

[17.01.2023] Um die Kommunen bei der Umstellung auf die ERP-Plattform SAP S/4HANA zu unterstützen, hat der IT-Dienstleister Komm.ONE das digitale Umzugsunternehmen Natuvion als Partner gewonnen. Die Umstellung auf den neuen SAP-Standard ist nötig, weil der Support für die Vorversion endet.

Mehr als 1.000 Kunden und Mitglieder von Komm.ONE sollen in den kommenden Jahren auf das ERP-System SAP S/4HANA umgestellt werden, berichtet der IT-Dienstleister. Laut Komm.ONE-Vorstandsmitglied Andreas Pelzner ist dieser Umzug eine der größten Herausforderungen der kommunalen IT in Baden-Württemberg. Bereits vor einem Jahr hatte Komm.ONE entschieden, dies mittels einer automatisierten und selektiv konfigurierbaren Datenmigration umzusetzen.

Nun steht mit dem digitalen Umzugsunternehmen Natuvion auch der Partner fest. Natuvion ist laut Komm.ONE auf komplexe Transformations- und Migrationsprojekte spezialisiert. Als Mitglied der SAP S/4HANA Selective Data Transition Engagement Community – als eines von nur drei Unternehmen weltweit – definiert Natuvion zusammen mit SAP bewährte Methoden und Standards für einen zuverlässigen und beschleunigten Umzug auf SAP S/4HANA. Unterstützt wird Natuvion dabei von selbstentwickelten, intelligenten Transformations-Tools wie dem Natuvion Data Conversion Server.

Kosten und Störungen klein halten

Gerade bei einem solchen Projektumfang seien effektive Migrationsmethoden wie die Selective Data Transition entscheidend, betont Patric Dahse, Gründer und Geschäftsführer von Natuvion. So lassen sich nicht nur Daten und etablierte Prozesse der Kommunen überprüfen und mit neuen, verbesserten SAP-S/4HANA-Funktionalitäten erweitern, sondern auch Kosten, Störungen und die Dauer der jeweiligen Migration reduzieren.

Die Umstellung auf SAP S/4HANA ist notwendig, da SAP die Wartung der bisher genutzten Version ECC 6.0 zum Ende des Jahres 2027 einstellt. Komm.ONE hat daher ein Programm aufgelegt, das alle hierfür notwendigen Projekte koordiniert und steuert. Im Rahmen einer Ausschreibung erhielt Natuvion im Dezember 2022 den Zuschlag, den Prozess mitzugestalten.

(sib)

Stichwörter: Finanzwesen, Natuvion, Baden-Württemberg, SAP S/4HANA, Enterprise Resource Planning, ERP